



Der „sportliche Friedrich“ ist ein kompakter Baukörper, der aus einem Hallenbau besteht sowie den funktional notwendigen Nebenräumen.

Erschlossen wird der „sportliche Friedrich“ über einen kleinen Vorplatz im Süd-Westen des Gebäudes, orientiert zu den Hauptwegerichtungen der Schule. Der Technikraum sowie der Geräteraum haben einen separaten Zugang an der Nord-West Seite zum „blauen Friedrich“ hin.

Der Hallenbaukörper wird in Stahlbetonskelettbauweise errichtet; die diesen fassenden Nebenräume in traditioneller Massivbauweise. Die Halle wird durch optisch ansprechende Fachwerkträger aus Holz überspannt.

Die Dächer erhalten extensive Begrünung. Die unterschiedlichen Funktionsbereiche zeichnen sich äußerlich auch durch Verwendung unterschiedlicher Fassadenmaterialien ab. Der Hallenbau ist mit grafitgeschützten Faserzementtafeln verkleidet; die Nebenräume stellen mit rotem Klinker einen Bezug zu den Bestandsgebäuden her. Zusammen bilden sie eine ausgewogene Komposition.

DER SPORTLICHE FRIEDRICH

FRIEDRICH-EBERT-GYMNASIUM NEUBAU EINER EINFELDHALLE



SCHNITT 1:100

SCHNITT 1:100



ANSICHT WEST 1:100

ANSICHT SÜD 1:100